



# El Instituto de Iberoamérica colabora en la preparación de la XXI Cumbre

## Acuerdo para que alumnos de la Usal hagan pasantías en las sedes de la Segib

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca colaborará en la organización de las actividades preparatorias de la vigésimo primera Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, que se desarrollará durante los días 28 y 29 de octubre de 2011. Estas acciones de preparación serán coordinadas directamente con la Secretaría General Iberoamericana (Segib).

Así se recoge en el anexo que está previsto añadir al convenio de colaboración entre la Usal y la Segib, y que el mes pasado ya recibió el visto bueno de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la institución académica salmantina, según ha podido saber este periódico.

De momento, no ha trascendido en qué consistirán esas actividades preparatorias, sobre las



El presidente de la Segib, Enrique Iglesias, en su última visita a la Usal.

J. M. GARCÍA

que aún están trabajando el Instituto de Iberoamérica de la Usal y la Secretaría General Iberoamericana. Hay que recordar que ya en el año 2009 la Universidad

de Salamanca colaboró en el diseño de las actividades de preparación de la XIX Cumbre, que se desarrolló en Estoril. En aquel caso, la propia Usal acogió en el

mes de marzo alguna de las actividades previas al encuentro de los jefes de Estado y de Gobierno de los países iberoamericanos.

Y, por supuesto, no hay que olvidar que Salamanca, con gran protagonismo de su Universidad, acogió en 2005 la decimoquinta Cumbre Iberoamericana.

### Convenio de prácticas

Asimismo, en el convenio entre la Segib y la Usal se ha establecido que los estudiantes del máster o del doctorado en Estudios Latinoamericanos de la institución académica salmantina podrán realizar pasantías en la sede de la Secretaría General Iberoamericana, en Madrid, y en sus distintas oficinas de representación en América (en México D. F., Montevideo, Brasilia y Panamá).

También se trabaja de manera conjunta en el diseño de actividades extracurriculares entre el Instituto de Iberoamérica y la Segib, como puedan ser seminarios internacionales, mesas redondas, intercambio de expertos o concursos de ensayos; la Usal también colaborará en la elaboración de documentos de trabajo y difusión de la Segib. ■